

Klaus informiert

Aktuelles aus dem Gemeindeamt | Amtliche Mitteilung | Mai 2024



Einladung zur Planungswerkstatt

13. Mai 2024, 19.00 Uhr, im Winzersaal

» Die Gemeinde Klaus erarbeitet derzeit einen Räumlichen Entwicklungsplan (REP). Dieser wird Ziele zur Entwicklung unserer Gemeinde festlegen und ist damit Grundlage für die Flächenwidmungs- und Bebauungsplanung und auch für zukünftige Vorhaben in der Gemeinde.

Behandelt werden Themen wie Bauen und Wohnen, Mobilität, Zentrumsentwicklung, öffentlicher Raum, Betriebsgebiete und Arbeitsplätze, Landschaft und Freiraum im Dorf; Freizeit und Erholung und Energieeffizienz.

Als Ergebnis einer intensiven Befassung mit unserer Gemeindeentwicklung liegt nun ein Entwurf für einen Räumlichen Entwicklungsplan (REP) vor.

Am Montag, den 13. Mai 2024 um 19.00 Uhr im Winzersaal wollen wir diesen Ent-

wurf der Bevölkerung im Rahmen einer Ausstellung vorstellen und mit allen an der Gemeindeentwicklung Interessierten diskutieren. Wir wollen Fragen beantworten, Anregungen aufnehmen und diese in den REP-Prozess einfließen lassen.

Durch die Veranstaltung führt das Raumplanungsbüro Stadtland, das die Gemeinde bei der Erarbeitung des Räumlichen Entwicklungsplan begleitet.

Hinweis:

Auch nach dieser öffentlichen Veranstaltung und noch bevor der REP von der Gemeindevertretung als Verordnung beschlossen wird, gibt es eine weitere Möglichkeit, Stellung zu nehmen. Im Rahmen der vierwöchigen öffentlichen Auflage des REP-Entwurfs kann jede(r) schriftlich zum Entwurf des Räumlichen Entwicklungsplans Stellung nehmen. Die Auflage soll in den nächsten

Monaten erfolgen und wird entsprechend angekündigt.

Nach der Veranstaltung steht ein Buffet für Sie bereit – lassen Sie es sich schmecken!

Wir freuen uns auf einen interessanten Abend und hoffen auf großes Interesse an der Gemeindeentwicklung Klaus.

Bgm. Simon Morscher